

Babinsa Koramil 0824/04 Sukowono Bersama Posyandu dan Petugas Pukesmas Lakukan Pendampingan Pengobatan Gratis dan PSN Berantas DBD

Siswandi - SUKOWONO.INDONESIASATU.ID

Mar 10, 2023 - 11:48



JEMBER – Babinsa Sukokerto Koramil 0824/04 Sukowono melaksanakan pendampingan pada pelaksanaan pemeriksaan dan pengobatan gratis (Puskesmas Keliling) kepada warga masyarakat bertempat di rumah Sekdes

desa Sukokerto Kec. Sukowono pada hari Jumat, 10 Maret 2023.



Hadir diantaranya Tim dari Puskesmas Keliling 5 orang dipimpin M Rozak, Babinsa Sertu Pipin Ribut A, Perangkat desa dan masyarakat yang memeriksakan kesehatan sebanyak 37 orang, yang rata-rata lansia.

Kemudian Babinsa Desa Pocangan Kecamatan Sukowono Kabupaten Jember Serka Wahono Anang G, melaksanakan Pemberantasan Sarang Nyamuk (PSN) bersama personil Puskesmas Sukowono.

PSN dilaksanakan tepatnya di Dusun Krajan Rt 11 Rw 04 Desa Pocangan, dengan mengecek bak-bak penampungan air dirumah-rumah warga dan mengecek kebersihan lingkungan rumah warga, dalam mencegah penyebaran penyakit demam berdarah dengue (DBD) yang diakibatkan oleh gigitan nyamuk aedes aegypti yang berkembang biak di bak-bak penampungan air tersebut.



Pada kesempatan tersebut Babinsa juga melakukan sosialisasi kepada masyarakat agar membiasakan hidup bersih serta memelihara kebersihan lingkungannya.

Danramil 0824/04 Sukowono Kpaten Arm M Ismuni saat kami wawancara menyatakan, bahwa kita sangat mendukung upaya memelihara kesehatan masyarakat melalui pemeriksaan kesehatan gratis, kita juga selalu mendukung upaya melindungi masyarakat dari bahaya penyakit DBD.

Sementara itu Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso dalam konfirmasi sanagta mendukung kegiatan Babinsa dalam melakukan pendampingan PSN dan pengobatan gratis tersebut, kesehatan warga masyarakat merupakan hal mendasar dalam pembangunan sumberdaya manusia.



Masyarakat yang sehat maka pertahanan negara akan semakin kuat, untuk itu dalam hal ini, kita membantu pemerintah daerah dalam menjaga kesehatan masyarakat, sekaligus memantapkan pertahanan negara dengan memelihara kesehatan warga. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)